

1年生のみなさんへ

とうこうびから 2しうかんがたちました。みなさん、おげんきですか？
なぞりかきや、てんむすびの かだいは、できていますか?
おりがみでは、どんなものを おりましたか? 学校が がつこう はじめたら、おしえ
てくださいね。



ひらがなの れんしゅうは、どうですか?

おてほんを よく みて おなじように かけていますか?

もっと、おてほんと そっくりな もじが かけるように マスめの みかたを つたえます。
これから、ひらがなや、カタカナ、漢字の れんしゅうを するときに、おもいだしてね。

① ひとマスのなかに、たてよこの てんてんせんが あります。(十字野といいます。)

② そして、てんてんせんで くぎられた4つのへやが あります。

③ おてほんのせんが、どのへやの どこから はじまって、

どこをとおって、どのへやの どこで、どんなふうに
かきおわっているのか よくみて、かきます。

③のへや	①のへや
④のへや	②のへや

★ 保護者の皆様へ

これは、ひとマスを4分割した方法です。大人には簡単なことでも

1年生には最初、難しいかもしれません。そのような時は、ひとつの部屋の中を 更に十字で4分割して、全部で16分割すると、よりわかりやすくなります。薄めの線を加えていただければ、「お手本の線がどこにあるのか。」わかりやすくなると思います。もうひとつは、書き順です。学習は積み重ねですので、以上の2つ(よく見て書く・書き順)ができると、新しい文字を覚えやすくなり、整った文字が書けるようになります。この機会に試してみていただければと思います。

さあ、そっくりな もじの かきかた、わかりましたか？ じっくり れんしゅうして みましょう。

えっ？ 「そんなの かんたん！ ほかに れんしゅうすることも プラスして！」という人、
いませんか？ それでは、つぎの3つも ちようせんしてみましょう。

① すわらないで、そとばきから うわばきにはきかえる れんしゅう。(安全に早くできるといいね。)

② たいいくぎに きがえる れんしゅう。(200かぞえるうちにできるといいね。 もくひょう2~3分以内)

③ おうちのおてつだいをする。(よりよくでき、おうちの人が たすかるように くふうしよう !)

では、さいごに おうちで よいこに すごしている みんなに 加平小のなかまを
しょうかいします。かんちゃーん、たっくーん、こころーん！

ハイ！ よくかんがえる子の
かんちゃんです。

たくましい子のたっくんです。

おもいやりのある子のこころんです。

3にん そろって 加平トリオです。ぼくたち、わたしたちは、加平小の
がっこうもくひょうから できている キャラクターです。どうぞよろしく！

さあ、「はやく 学校に いきたいなあ。」と おもっている みなさんも、たいくつしている
みなさんも、加平トリオの3人のように、よくかんがえ、たくましく こころと からだを きたえ、
やさしいきもちで、がんばってね。

おうちのひとの いうことを すなおに きて！ はやね、はやおきてね！

学校が はじめたら、えがお い～ぱいの まいにちに していきましょう！
せんせいたち みんな そのひを たのしみにしています。 げんきでね ❤

加平小のみなさんへ

かへいしお げんき せんか せんせい
加平小のみなさん、元気に過ごしていますか？専科・ひまわりの先生からのメッセージをお届けします。
いろいろな授業をみなさんと早くできることを楽しみにしています。

きゅうこうちゅう はじ じたく かわ ねよ はくちょう
休校中いかがお過ごですか？私の一日は、ウォーキングから始まります。自宅の近くの川で泳いでいる白鳥や、
黄緑色いアブラナという花に見とれながら1時間くらい歩きます（時々走ったり）。朝食後に『今日やることリスト
（時間割表）』を作成。なかなか時間通りに進まないけれど、一つ一つクリアしながら、5月からのみなさんとの学校
生活の準備を進めています。さまざまなジャンルの音楽を聴いたり、弾いたり・・・新しい教科書を見たりしていると
皆さんとの音楽の学習がすごく楽しみになります。
かへいしお うたご けんき ひび はや ねが
加平小の校舎にみなさんの歌声が元気に響く日はいつになるのかな？早く来ることを願っています。
おんがくせんか
音楽専科より

せんせい さいきんしおうがくせい
先生は最近小学生のときの自由帳を見ました！女の子の絵やオリジナルのキャラクターなどがかいてあり、と
ても懐かしい気持ちになりました。お家で絵をかいたり、工作をしたりしている人もいると思います。ものをつくる
と頭や体を使うので、ぜひ楽しんで取り組んでみてくださいね。今度会えるときに「こんなのがつくったよ！」と話
を聞けたらうれしいです！早く授業をして、作品を通して、みなさんとふれあえるのを楽しみにしています。
すこはせんか
園工専科より

けんき きゅうこうきかん
みなさん元気にしていますか？この休校期間、いろいろ思う事があると思います。気持ちを入れ替えるためにいろいろ
な事に挑戦してほしいです。私が挑戦した事は、部屋の整理整頓と体を動かすことです。整理整頓は5年生になっ
た時に家庭科でお勉強します。『体を動かす』ことは、縄跳びと筋トレです。新しい事をすると、今までになかった気
持ちになります。どんな気持ちかって？！それは！新しい事に自分で挑戦をし、見つけてみてください！どんな気持ち
になったのかは…会った時に教えて下さい！！みなさんに会えること楽しみにしています♡！
かていしかせんか
家庭科専科より

いっかい おもてなし と
みなさん一回やった問題を解きなおしたりしていますか？私は、この休校期間中に今までやっていた問題を解きな
おしてみたら、解き方を忘れている問題がとても多かったです。皆さんも勉強したことは忘れないようにしっかり
復習して、こう考えるから、この式になると自分でちゃんと納得できているか確認するといいと思いますよ。
さんすうじょうにんぱう
算数少人数担当より

ことし ほけんしつ せんせい
今年から保健室の先生として加平小学校にきました、よろしくお願ひします。長い休校で生活のリズムがくずれてし
まっている人はいませんか？「早寝早起き朝ごはん」を続けると、体の調子が整うだけでなく、気持ちもすっきりし
ますよ。また、家でできる運動を調べて、ぜひチャレンジしてみてくださいね。休校中もなるべく生活リズムを崩さな
いよう、工夫して過ごしましょう。みなさんに会えることを楽しみにしています。
ようこそ
養護教諭より

みな げんき す
皆さん元気に過ごしていますか？休校期間中だからこそできことがあります。新しいことに挑戦したり、興味を
もっていることを詳しく調べたりして、更に自分の力を伸ばしてほしいと思います。ぜひ、学校が始まったら挑戦し
たことや調べたことを教えてください！時にはリフレッシュをしながら、毎日の時間を大切にして過ごしてください。
ひまわり きょうしつ
ひまわり教室担当より

みんな きゅう はじ ねが やす じかん
みなさん、急に始まったこの長いお休みをどのように過ごしていますか？せっかく時間がたっぷりあるので、おうち
の人にお料理やお掃除を教えてもらってはいかがですか？しっかりとすると、とても楽しく充実感があり、おなかもす
くし、夜もよく眠れます。私は土曜日には今年のお味噌を作り、日曜日には夏野菜の苗を植えました。そして、我が家
の人気メニューを給食で出すには…と試作しています。すでに、給食室はピカピカ！学校が始まったら、人気メ
ニューいっぱいスタートしましょうね。
せいようし
栄養士 より

